

Information für den Schulausschuss – 14.06.2022

Verteilung ukrainischer Kinder an Rheiner Schulen

Name der Schule	Anzahl ukrainischer Kinder zum Stichtag 13.06.2022
Grundschulen	
Annetteschule	4
Bodelschwingschule	5
Edith-Stein-Schule	10
Canisiuschule	3
Franziskusschule Mesum	5
Gertrudenschule	1
Johannesschule Eschendorf	5
Johannesschule Mesum/Elte	8
Kardinal-von Galen-Schule	3
Ludgerusschule Schotthock	10
Marienschule Hauenhorst	3
Michaelschule	10
Paul-Gerhardt-Schule	1
Südeschschule	10
	78
weiterführende Schulen	
Elsa Brändström Realschule	14
Abendrealschule	21
Nelson Mandela Schule	7
Alexander von Humboldt Schule	6
Gymnasium Dionysianum	17
Emsland Gymnasium	5
Kopernikus Gymnasium	5
Euregio Gesamtschule	5
	80

Beschaffung von Defibrillatoren für alle Rheiner Schulen

Das Vergabeverfahren für Defibrillatoren wurde zwischenzeitlich abgeschlossen, sodass nun zeitnah alle Rheiner Schulen mit jeweils einem Defibrillator ausgestattet werden können. Die Geräte werden in Absprache mit den Schulleitungen an einem

zentralen Punkt im Schulgebäude angebracht werden und sind so konzipiert, dass sie sowohl von Kindern als auch von Erwachsenen bedient werden können.

Abruf von Fördermitteln für Rheiner Schulen

Im Rahmen der digitalen Ausstattungsoffensive des Landes NRW wurden insgesamt 58.750 Euro an Fördermitteln für die Ludgerusschule Schotthock sowie für die Heinrich-Hoffmann-Schule abgerufen. Diese dienen zur Ausstattung der Schulen mit Tabletsätzen. Bei der Heinrich-Hoffmann-Schule konnte in diesem Zusammenhang eine Vollaussstattung mit Tablets erreicht werden.

Weiterhin wurden aus dem Europäischen Fond für regionale Entwicklung 131.500 Euro für digitale Endgeräte an der Abendrealschule abgerufen. Auch hier konnte damit eine Vollaussstattung des Schulstandortes herbeigeführt werden.

Extra-Zeit-Programm für ukrainische Flüchtlingskinder

Im Rahmen der Extra-Zeit wird sowohl an den städtischen Grundschulen als auch an den weiterführenden Schulen ein umfangreiches Förderprogramm für ukrainische, geflüchtete Kinder und andere nicht-deutschsprachige Schülerinnen und Schüler angeboten.

Um die angekommenen ukrainischen Flüchtlingskinder an den Rheiner Schulen weitergehend zu integrieren und ihre Deutschkenntnisse zu erweitern, werden im Zeitraum 12.05.2022 – 24.06.2022 pro Schule pro Woche drei zusätzliche DaZ-Stunden stattfinden. Die Stunden werden durch externe Honorarkräfte umgesetzt.

Grundsätzlich steht das Angebot jeder Schule in städtischer Trägerschaft zur Verfügung.